



キラキラ中野通信

おはよう倫理塾



十一月十四日(水) 家庭倫理の会中野区主催のおはよう倫理塾が中野中央支部にて行われました。倫理研究所普及開発部の吉川和儀部長を迎えてお話を伺いました。吉川部長のお話はある会員さんの体験談を話され父と娘の関係に、父親が生活相談による実践で素直な心で毎日握手を求めているうちに娘さんからも握手を返してくれるようになり、毎日が明るく喜びの生活へと変わって行った内容でした。

子供は親を見て育つ夫婦愛和であれば肉体の健康と家庭愛和の中心であることを確信しています。倫理の学びはあくまでも自分自身の実践なので人に強要しないことと締めくくられました。出席者は三十二名でした 事務長・村田守

文化便り

十一月五日(月) 中野商工会館においてしきなみ短歌会が開かれました。今回は歌政子短歌講師と共に特別に研究所より中村正生主事をお招きし野方支苑の会員の短歌を一人ずつ細やかな説明と歌作りに対しての心構えなど教えて頂きました。短歌は感動した心を文字に表す上で一首一感動にして五、七、五、七、七、と三十一文字で読み手に解



るよう、いつ、どこで、何を、誰となど詳しく表せる言葉選びを学べば上級者へ近づくことが出来るなど、時間のたつのを忘れるほど熱心に語られ初心者にも解かりやすい短歌会で十五名の参加でした。又十一月三日〜三十日まで中野夢通りガード下にしきなみ短歌会秋津書道会の作品が展示されました。

出席者は十四名でした 広報・岡野八重子

ママカフェ

十一月十五日(木)「コーシヤハイム中野弥生町」にて第二回「ママカフェ」が行われました。

掲示板のポスターを見て一才児のお母さん二名が参加して内倉育成講師の「子供はおかあさんの姿を見て育ちますよ!」と「しつけは靴を揃えるとか、返事をする」など当たり前の話を納得をされて教えることですねの話に納得をされた様でした。事務長・大串美佐子



駅前清掃

十一月三十日(日) おはよう倫理塾後に中野駅前清掃を行いました。十五名参加の清掃でベシンの周りには煙草の吸い殻、空き缶が多く人の多さがゴミにより確認出来ませんでした。

広報・岡野八重子



感謝報告会

スマイル中野三階において十二月二日（日）感謝報告会が開催されました。

五名の会員の実践報告と大沢民子参事によるまとめがありました。

それぞれに役職により倫理を正しく続けられた事や、親子で続ける喜び、夫婦愛和の実践などの感謝が述べられました。終了後は昼食に参加者全員にお弁当を講師と共に頂き、第二部に会員の集いが行われ、隣の人の長所を見つけて互いに発表しました。

家庭を絶対信頼し、本物の親子となり、徳積みをする実践を行いましよう、大沢民子参事のまとめは役職を受け、自分が変わること環境が変わり幸せになると締めくくられました。

広報委員…熊谷紀子



大沢民子参事



清水みよ子さん



純粋倫理基礎講「第四講」



十二月十一日（火）中野産業振興センターにて小川太郎主事を迎えて純粋倫理基礎講座が開催されました。

第四講「七つの原理」を学び前回の受講の実践報告を野方支部、中野中央支部二名が行いました。

小川主事の話は目に見えない心の部分や振り子の原理、長所、短所、どちらもこれが良い。又夫婦の倫理として相手に対して

「いやだな」の心をやめるべき等々のお話がありました。

翌日の十二日（水）は野方支部のおはよう倫理塾にお入りになりました。今月最後の基礎講座でしたが、来年は二月に行う予定です。寒さが厳しくなりますが寒さに負けず出席されることを望んでいます。広報…熊谷紀子

子育てセミナー



十二月一日（土）中野産業振興センターにて子育てセミナーが開催されました。

テーマ「習い事どうする？」講師に大沢民子参事を迎えてお話を伺い四名の参加者が真剣なまなざしで学びどの方も子育てに一生懸命に向き合い色々な情報を模索して何が一番いいのかを問いかげながら努力しながら必死な様子でした。質疑応答ではそれぞれに積極的に質問してとても内容の濃いセミナーになりこれからも子育ての悩み解決に向けてセミナーに参加者が増えるように努力していきます。子育て委員長…南瑞穂

おはよう倫理塾

休館日

12月30日～
1月3日まで

新年会

1月14日（月）
野方南自自会館
12時半～3時半
中華王将（二階）

